

153 1378



NATIONS UNIES
ASSEMBLEE
GENERALE



Distr.
GENERALE
A/33/57
1er février 1978
FRANCAIS
ORIGINAL : ESPAGNOL

Trente-troisième session

APPLICATION DE LA DECLARATION SUR L'OCTROI DE L'INDEPENDANCE
AUX PAYS ET AUX PEUPLES COLONIAUX

Lettre datée du 30 janvier 1978, adressée au Secrétaire général
par le représentant permanent de l'Argentine auprès de
l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de m'adresser à vous au sujet de la question des îles Malvinas.

A ce propos, et eu égard au paragraphe 5 de la résolution 31/49 de l'Assemblée générale, en date du 1er décembre 1976, j'ai le plaisir de vous faire savoir que, sur la base de l'accord se dégageant du communiqué commun figurant en annexe à la note qui vous a été adressée le 8 juin 1977 (A/32/110), les représentants des Gouvernements de la République Argentine et du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord se sont rencontrés à New York, du 13 au 15 décembre, pour poursuivre leurs négociations sur les îles Malvinas. Les parties ont décidé de créer deux groupes de travail, qui se réuniront sous peu : l'un sera chargé des relations politiques, y compris la question de souveraineté, et l'autre de la coopération économique; elles sont également convenues de se réunir de nouveau au cours du deuxième trimestre de l'année 1978.

Vous trouverez ci-joint le texte du communiqué commun, publié le 15 décembre 1977 à l'issue de la réunion.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme documents officiels de l'Assemblée générale et de les porter à l'attention du Comité spécial de la décolonisation.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent,
(Signé) Enrique J. ROS

ANNEXE

Communiqué commun

Conformément à l'accord conclu à Rome en juillet, une réunion ministérielle argentino-britannique s'est tenue à New York du 13 au 15 décembre 1977, en vue de poursuivre les négociations au sujet des relations politiques futures, y compris la question de souveraineté, en ce qui concerne les îles Malvinas, la Géorgie du Sud et les îles Sandwich du Sud, et de la coopération économique argentino-britannique touchant lesdits territoires en particulier, et l'Atlantique Sud-Ouest en général.

Les chefs des délégations étaient respectivement le capitaine Gualter Oscar Allara, sous-secrétaire aux relations extérieures de la République Argentine, et M. Ted Rowlands, ministre d'Etat au Foreign and Commonwealth Office. Conformément au mandat fixé pour ces négociations et défini dans la déclaration du 26 avril 1977, les deux parties ont procédé à un échange de vues complet sur la manière de faire avancer ces deux questions. Les discussions entre les deux délégations se sont déroulées dans un esprit positif.

Les deux parties ont reconnu que toutes sortes de problèmes en jeu exigeaient une étude détaillée. Elles ont donc décidé de créer, au niveau officiel, deux groupes de travail parallèles - l'un chargé des relations politiques, y compris la question de souveraineté, et l'autre de la coopération économique - qui poursuivraient ces études en profondeur et rendraient compte de leurs travaux aux chefs des délégations. Le lieu de rencontre, la composition et le calendrier des réunions de ces groupes de travail seront arrêtés par la voie diplomatique.

Les deux gouvernements suivront de près les travaux des deux groupes. Une nouvelle série de négociations se tiendra au cours du deuxième trimestre de l'année 1978.
